ÉCONOMIE

Sanel Plastimarne a le vent en poupe

La société Sanel Plastimarne a été présentée hier lors d'un point presse organisé par la CCI Reims-Épernay. L'entreprise fismoise est un exemple d'accompagnement réussi.

L'ESSENTIEL

Sanel Plastimarne est une société spécialisée dans la chaudronnerie et l'usinage plastique.

Vincent Letouzeg, le dirigeant de l'entreprise marnaise, a racheté Sanel Plastimarne en 2005.

En 2006, la chaudronnerie a été transférée d'Épernay à Beaurieux, dans l'Alsne.

Jugée trop véuste par son responsable. Sanel Plastimarne séet installée à Fismes en 2012 où elle se trouve actuellement. Lette nouvelle implantation a permis de rajeunir l'effectif et de réduire les couts.

n ces temps difficiles pour les sociétés marnaises, Sanel Plastimarne n'a pas hésité à solliciter Taide de la CCI Reims-Épernay. «Notamment lors de notre installation à Fismes en 2012», précise Vincent Letouzey, dirigeant de la société de chaudronnerie et d'usinage plastique. Avec quarante-cinq salariés, Sanel Plastimarne constitue la deuxième chaudronnerie la plus importante de France. Sa situation géographique n'est pas étrangère à cette réussite. «Le deménagement de Beaurieux, une commune avonaise de 800 habitants, vers Fismes, a permis d'attirer



La chaudronnerie de Sanel Plastimarne s'est développée avec l'accompagnement de la CCI. Archives Bernard Sivade

des cadres rémois, explique le res-ponsable. Avec cette nouvelle locati-cionale. La ville de Fismes se trouve sur un axe de passage entre Reims et cosisons. Les codis de transport sont donc devenus plus intéressants. » Depuis son arrivée à Fismes en 2012, Sanel Plastimarne a augmen-

té sa main-d'œuvre et a renouvelé son effectif. «Le rachat d'une par-celle aux mêmes dimensions avec une structure plus modulable a per-mis d'optimiser notre rendemen. L'organisation des ateliers est désor-mais plus simple à mettre en place », indique Vincent Letouzey. «On réa-lise jusqu'à 20% de productivité sup-

plémentaire sur les mêmes produits.»

En phase de développement, Sanel Plastimarne a de belles perspectives de croissance. « Notre renommée locale doit être améliorée. Mis à par le champagne, la société connaît plus d'activité au niveau national », regrette Vincent Letouzey.



de m'implanter à Fismes. Cette localisation a boosté notre activité »

« C'est triste à dire mais l'épidémie d'Ébola a permis d'augmenter notre activité depuis quelques mois. Les services de décontamination ont été dans l'obligation de libérer des budgets et des caissons spéciaux ont été prévus pour contrer le phénomène » L'entente entre la CCI et Sanel Plastimanne est un exemple à suivre pour les entreprises. « Aujourd'hui, l'isolement est le risque majeur pour un chef d'entreprise», évoque Jean-Paul Pageau, président de la CCI Reims-Épernay. « La société Sanel Plastimarne est la preuve qu'inue entreprise rurale peut réussir dans la région. Il faut renforcer le tissu loca."

JEAN-BAPTISTE LABELLE